
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL QUANTO AUMENTO DO NÚMERO DE

PEDIATRAS  NAS  UNIDADES  DE  PRONTO

ATENDIMENTO DA REDE MUNICIPAL

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar, por pais de crianças, que solicitaram providências da Secretaria Municipal de
Saúde quanto ao aumento de médicos pediatras, nas unidades de pronto atendimento da
Rede Municipal de Saúde.

CONSIDERANDO que nos foi informado que recentemente um
atendimento emergencial pediátrico na Unidade da UPA da avenida 13 de Maio, demorou
mais de 6 horas de espera. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvio o Douto Plenário, seja oficiado a Secretaria de Saúde para que avalie o caso e

adote  medidas  que  minimizem  o  tempo  de  espera  para  os  atendimentos  médicos

pediátricos nas Unidades de Pronto Atendimento. Após seja dado retorno a esta Casa de

Leis. 

Sala das Sessões, 13 de junho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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